
I
prossimi pensionati, quelli che hanno visto la mac-
china da scrivere ed il computer, quelli che sono
passati dal citofonare in casa a fare uno squillo –

sì, anche loro non meno dei loro figli – parleranno sem-
pre più “Social”. Facebook però, c’entra poco e c’en-
tra molto invece la nuova manovra di Governo,
considerato che il Premier Gentiloni ha già firmato il
decreto. L’Ape Social, che non è un aperitivo con gli
amici, è l’anticipo pensionistico che verrà riconosciuto
anche a chi ha 30 anni di contribuzione anziché 36.
Questo “sconto” però, solo a determinate condizioni
come a chi svolge dei mestieri considerati usuranti, gli
operai ad esempio. Prima il pensionamento anticipato
non incentivava molto il lavoratore perché avrebbe do-
vuto ricorrere a prestiti bancari o a premi assicurativi,
oggi invece, con le nuove disposizioni, sarebbe lo Stato
a farsi carico dell’ammortizzatore sociale, ma solo per
quei lavoratori in difficoltà economiche che presentano
determinate caratteristiche. [ ... ]
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Pensionati “Social”
di Claudia Marchetti
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A
pprovati nella seduta di martedì sera del
Consiglio comunale di Marsala nove debiti
fuori bilancio. L'atto ha richiesto, anche se

non si è capito bene il perché, una sospensione dei
lavori d'Aula per stabilire come procedere. Comun-
que subito alla ripresa le relative delibere, illustrate
dal presidente della commissione finanze Vito Ci-
miotta che si è avvalso del sostegno tecnico dei di-
rigenti Francesco Patti e Aldo Scialabba, sono stati
approvati dal Consiglio. L'aula ha pure manifestato
per il futuro, l'esigenza che per tali atti sia presente,
oltre al dirigente di riferimento che lo ha predispo-
sto, anche l'ufficio legale. In apertura di seduta è
stato osservato un minuto di raccoglimento per le
vittime della strage di Capaci, nel 25° Anniversario
della ricorrenza, Nel presentare il primo punto in
discussione, il vicesindaco Agostino Licari coadiu-
vato dal dirigente vicario del settore ragioneria, Fi-
lippo Angileri, ha illustrato  il “Nuovo
Regolamento comunale di Contabilità”,  “Vi è – ha
detto il vice di Alberto di Girolamo - l'opportunità
di varare un nuovo Regolamento di Contabilità, te-
nuto conto che la nuova legge ha apportato sostan-
ziali modifiche alla vecchia normativa,
consentendo ora di avere uno strumento contabile
più snello e aderente alle nuove esigenze”. Sono
poi stati espressi pareri favorevoli delle competenti
Commissioni consiliari di riferimento con gli in-
terventi di Ivan Gerardi, Vito Cimiotta e Luigia In-
grassia. Il Consiglio comunale ha approvato
all'unanimità il nuovo Regolamento. Uguale risul-
tato positivo ha avuto, dopo l'intervento di alcuni
consiglieri sia di minoranza che d'opposizione,
anche la delibera riguardante le osservazioni su di
una variante urbanistica. [ ... ]

...continua in seconda

Il Consiglio approva il nuovo
regolamento di contabilità

MARSALA Esitati anche 9 debiti fuori bilancio

F
u inaugurata nel 2008,
ma allo stato attuale si
presenta ancora come

un'incompiuta. L'area arti-
gianale di contrada Amabi-
lina, concepita con l'idea di
creare un nuovo spazio ri-
servato all'imprenditoria
marsalese e di contribuire
alla riqualificazione del
quartiere, è ancora molto
lontana dall'aspetto che
avrebbe dovuto avere. A
nove anni dalla conclusione
dei lavori, dei capannoni
immaginati non c'è ancora
alcuna traccia e il Comune
risulta in ritardo nel comple-
tamento degli oneri di urba-
nizzazione (allacciamenti
alla rete elettrica e alle fo-

gnature) previsti a beneficio
delle attività che hanno ac-
quistato i lotti. Rispetto ai
primi tempi, in cui l'alto im-
porto previsto dagli uffici
comunali aveva scoraggiato
i privati, qualche passo
avanti è stato fatto. L'abbas-
samento del costo al metro
quadro da 91,50 € a 27,50 €

ha infatti convinto numerose
ditte ad investire su que-
st'area, presentando le pro-
prie candidature e la
documentazione prevista.
Stilata la graduatoria, si è
passati all'assegnazione dei
lotti (al momento 32 sui 45
disponibili). Il processo di
realizzazione dei capannoni
risulta però ancora frenato
da vari fattori. Uno tra questi
è legato agli atti vandalici
che continuano a consu-
marsi all'interno dell'area ar-
tigianale. Numerosi sono
stati negli anni gli episodi di
trafugamento dei tombini in
ghisa fino a trasformare la
superficie in una sorta di
percorso a ostacoli irto di in-
sidie, che obbliga gli autisti
a improvvisi slalom per evi-
tare danni ai propri mezzi.

Al contempo, l'area è diven-
tata luogo di bivacco, ma
anche discarica o pista per le
corse notturne di auto o
moto. Attorno ai marcia-
piedi o all'interno delle
aiuole è possibile ancora
adesso trovare un po' di tutto:
televisori dismessi, water o
lavandini in frantumi, vecchi
copertoni abbandonati e na-
turalmente una quantità indu-
striale di bottiglie di birra,
cartoni di pizza, sacchetti di
organico e tanto altro. L'ul-
timo inquietante episodio, in
ordine di tempo, è il furto di
un cancello da cantiere che su
indicazione del Comune era
stato installato a protezione
dell'intera area (e a proprie
spese) dalla ditta Osmosea
snc. [ ... ]

...continua in seconda

Atti vandalici e servizi incompleti
frenano ancora l'Area artigianale

INCHIESTA Nei giorni scorsi è stato trafugato il cancello di cantiere installato da una delle aziende assegnatarie

IL LUOGO DA CUI È STATO SRADICATO IL CANCELLO DI CANTIERE

UN TOMBINO DIVELTO
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Di “Mare Monstrum” si è discusso anche in Parlamento. Delrio: “Governo sereno”CRONACA

E
' durato circa cinque ore l'interro-
gatorio al deputato regionale Giro-
lamo Fazio, che ha risposto alle

domande del gip Marco Gaeta davanti al
suo legale Michele Cavarretta, che ha de-
positato un'accurata memoria difensiva.
Arrestato nell'ambito dell'inchiesta
“Mare Monstrum”, l'ex sindaco di Tra-
pani è accusato di corruzione e si trova
da venerdì scorso agli arresti domiciliari.
Fazio, in particolare, è stato chiamato a
rispondere sul contestato interessamento
per conto di Morace a proposito di una
sentenza del Cga, di cui avrebbe parlato
con l'ex magistrato di origini ericine De
Lipsis. Il deputato regionale ha spiegato
di aver conferito con quest'ultimo solo
per ricevere un parere su un ricorso. Sui
vari regali ricevuti da Ettore Morace,
Fazio ha detto che si trattava solo di
segni di amicizia tra i due. L'avvocato
Cavarretta ha inoltre chiesto la revoca

degli arresti domiciliari o comunque la
conversione della misura cautelare in una
meno restrittiva, in modo da consentire a
Fazio di portare avanti la propria campa-
gna elettorale. Attesa, a riguardo, la de-
cisione del gip. Nel frattempo, è stata
fissata per il prossimo 6 giugno, presso
la Procura di Palermo, la data in cui sarà
interrogato il presidente della Regione
Rosario Crocetta, indagato come l'ex sot-
tosegretaria Simona Vicari, nell'ambito
dell'inchiesta “Mare Monstrum”. Gli echi
delle vicende trapanesi sono giunti anche
al Parlamento, dove il Ministro Graziano
Delrio ha risposto a una domanda riguar-
dante l'abbassamento dell'Iva sui Tra-
sporti dal 10 al 4%. L'esponente del
Governo Gentiloni ha ricordato che tale
misura era stata inserita in seno alla
Legge di Stabilità per procedimento par-
lamentare, non risultando presente nella
bozza presentata dall'esecutivo. Il go-

verno, ha sottolineato Delrio, guarda
«con molta serenità» all’inchiesta giudi-
ziaria trapanese. «Di certo – ha chiarito
il Ministro - non sono io che ho ricevuto
tre Rolex. Non so a cosa faccia riferi-
mento il sottosegretario (Simona Vicari
ndr), sarà la magistratura a chiarire». 

Fazio ha risposto al gip. Il 6 tocca a Crocetta

CONTINUA DALLA PRIMA /2

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Il Consiglio approva il nuovo regola-
mento di contabilità  ] - Successiva-
mente, dopo la richiesta dei consiglieri
Antonio Vinci e Rosanna Genna di acqui-
sire notizie sul Piano Paesaggistico (alla
luce della nuova pronuncia del Tar sul ri-
corso del comune di Paceco), l'assessore
Rino Passalacqua, titolare della delega al-
l'urbanistica, ha chiarito che il provvedi-
mento di sospensione delle norme di
salvaguardia riguarda tutti gli ambiti del
territorio trapanese, ma solo con riferi-

mento alle “previsioni” (delegate ai piani
urbanistici locali). Ciò non vale invece
per le “prescrizioni” (ad esempio le zone
rosse dello Stagnone), per le quali riman-
gono in vigore le norme di salvaguardia.
“Nei prossimi giorni - ha detto l'assessore
intervenendo in Aula -, in un apposito in-
contro con il dirigente Patti e il legale in-
caricato, approfondiremo la questione”. I
lavori del Massimo Consesso Civico con-
tinueranno nella giornata di oggi alle ore
16,30. [ g. d. b. ]

PETROSINO 2017

Ambiente, D’Alberti
incontra oggi La Via

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Pensionati “Social” ] - Tra queste: l’aver compiuto 63
anni, non godere di coperture sociali, essere disabili o per-
sone che assistono un familiare ma con 30 anni di contri-
buti alle spalle, svolgere lavori usuranti o gravosi,
percepire 8mila euro l’anno per i redditi da lavoro dipen-
denti e 4.800 euro per quelli da lavoro autonomo. Sarà
poi l’Inps a erogare “l’assegno”. Certo, la cerchia po-
trebbe essere ristretta ma almeno lo Stato cerca di com-
piere la sua funzione Welfare senza sentir parlare di
“voucher”, lavori socialmente utili, prestiti e elemosine
varie. La manovra dovrebbe correggere anche la cosid-
detta “Quota 41”, in riferimento ai 41 anni di servizio con
la a dir poco discutibile Legge Fornero. In questa fascia
ne rientra però una cerchia selettiva, con la speranza che,
nei successivi emendamenti, si possa far rientrare altre ca-
tegorie come i lavoratori agricoli disoccupati da almeno
3 mesi. In Aula sono già pronti al palleggiamento e i sin-
dacati – che sono sempre meno abituè delle piazze – hanno
fatto le loro proposte. Perché ormai il tempo del dialogo
sociale e della concertazione è finita all’incirca nel 2001…
oggi viviamo tempi ibridi… così come si può ridare dignità
al lavoro e ai lavoratori?

[ Atti vandalici e servizi incompleti fre-
nano ancora l'Area artigianale ] -
L'azienda, che si occupa di dissalatori ed
impianti di trattamento acque (per uso nau-
tico, industriale e domestico), è assegnata-
ria (e dunque proprietaria) di due lotti
all'interno dell'area ed è la prima ad aver
cominciato i lavori per la realizzazione
della propria sede operativa. La proprietà
ha presentato regolare denuncia ai carabi-
nieri e ha informato dell'episodio l'ammi-
nistrazione comunale.  “Per un
imprenditore è impossibile lavorare in
questo modo – spiega Mario Alagna, uno
dei titolari di Osmosea snc -. Il Comune da
un lato pretende, dall'altro non ci tutela. Il
sindaco ci ha accolti, assicurando piena di-

sponibilità a venirci incontro. Mi auguro
che quanto ci è stato promesso venga man-
tenuto. In caso contrario, a malincuore po-
tremmo decidere di spostare la nostra
impresa in un altro territorio”. L'azienda,
infatti, ha la necessità di procedere nel ri-
spetto di precise scadenze per poter otte-
nere i finanziamenti utili alla realizzazione
del proprio progetto. Ulteriori intoppi o ri-
tardi finirebbero per far saltare tutto, com-
promettendo il buon esito dell'iniziativa.
L'amministrazione ha fatto sapere che a tu-
tela dell'area procederà all'installazione di
un sistema di videosorveglianza, ma resta
la questione dei servizi ancora da comple-
tare (acqua, luce e fognature). Argomento
su cui in Consiglio comunale era interve-

nuto qualche tempo fa il capogruppo del-
l'Udc Flavio Coppola : “Nel Piano Trien-
nale delle Opere Pubbliche – ricorda il
consigliere lilybetano - avevamo previsto
uno stanziamento di 500.000 €, con circa
150.000 per l'anno in corso”. Resta tuttavia
la sensazione di un processo che continua
a procedere col freno a mano tirato a fronte
di un'opera pubblica che ha le potenzialità
per poter dare ossigeno alle aziende mar-
salesi e per ridisegnare le sorti di un quar-
tiere la cui storia (tristemente associata a
fenomeni di criminalità) è spesso stata de-
terminata proprio dall'incapacità delle isti-
tuzioni di portare avanti con decisione un
modello di sviluppo alternativo.
[ vincenzo figlioli ]

Questo pomeriggio, il can-
didato sindaco di Petrosino,
Vincenzo D’Alberti, incon-
tra l’onorevole Giovanni La
Via, Presidente della Com-
missione Ambiente al Par-
lamento Europeo.
L’eurodeputato di Alterna-
tiva Popolare è il primo si-
ciliano a vincere “l’Oscar”
del Parlamento europeo,
“… nella storia del Mep
Awards, infatti, è il primo
europarlamentare siciliano
a ricevere il prestigioso ri-
conoscimento per la catego-
ria Ambiente, che ha
dedicato alla Sicilia e ai gio-
vani che credono nel futuro
dell’Europa – ha detto
D’Alberti - storia italiana di
un impegno assiduo”. Inter-
verranno, inoltre, Giovanni
Lo Sciuto, vice presidente
della Commissione Cultura,
Formazione e Lavoro e
Tony Scilla, presidente di
Agripesca Sicilia. I temi sa-
ranno ambiente, cultura,
pesca e turismo. L’appunta-
mento è per le ore 19,
presso il comitato elettorale
di via Pietro Nenni.

MARSALA

Giudici popolari,
c’è un avviso

Con un Avviso a firma del
sindaco Alberto Di Giro-
lamo, il Comune di Marsala
comunica che si procederà
all'aggiornamento degli
elenchi dei Giudici popolari
di Corte d'Assise e di Corte
d'Assise d'Appello. A tal
fine, si invitano i cittadini a
presentare richiesta di iscri-
zione per l'una o per l'altra
Corte, tenuto conto dei re-
quisiti in possesso, riportati
nell’Avviso. I requisiti ri-
chiesti sono comuni per en-
trambe le candidature,
tranne che per il titolo di
studio: scuola media di
primo grado per la Corte
d'Assise; scuola superiore
per la Corte d'Assise d'Ap-
pello. Le domande, redatte
sull'apposito modello, deb-
bono pervenire all'Ufficio
Protocollo di via Garibaldi
entro il prossimo 31 luglio,
tramite posta elettronica al-
l'indirizzo protocollogene-
rale@comune.marsala.tp.it,
allegando copia del titolo di
studio. Ai Giudici popolari
spetta sia un'indennità di
missione, che giornaliera.

C
oloro i quali avevano inoltrato do-
manda per l'accesso ai benefici per
i disabili gravissimi del comprenso-

rio di Marsala prima della pubblicazione
ufficiale del bando avvenuta l’11 maggio
scorso, dovranno riformulare l’istanza
come previsto dal bando ufficiale, pena
l’esclusione dalla graduatoria ufficiale e dai

relativi benefici. A comunicarlo sono l’as-
sessore alle politiche sociali Clara Ruggieri
e il dirigente del servizio, Aldo Scialabba.
Quanti ritengono di avere i requisiti do-
vranno presentare apposita istanza di ac-
cesso al beneficio corredata da idonea
documentazione attestante e comprovante
le condizioni di disabilità. L’istanza e la do-

cumentazione vanno inoltrate al Comune di
Marsala e all'Azienda Sanitaria Provinciale
di Trapani entro e non oltre 30 giorni dalla
data di pubblicazione e cioè entro il 09 giu-
gno 2017. Per informazioni rivolgersi al
Distretto Socio Sanitario di via G. Falcone,
5 (0923 993701) o alla sede del PUA all'ex
Inam (0923 717701). 

Disabili, le domande prima del bando vanno ripresentate

F
lai Cgil, Fai Cisl e Uila Uil Trapani fanno appello
alle imprese agricole locali affinché aderiscano
alla “Rete del lavoro agricolo di qualità” istituita

presso l’Inps, una rete nazionale creata per rafforzare
le iniziative di contrasto dei fenomeni di irregolarità e
delle criticità che caratterizzano le condizioni di lavoro
nel settore agricolo. “Insieme alle organizzazioni da-
toriali – affermano i segretari generali Giacometta Gia-
calone, Massimo Santoro e Tommaso Macaddino -
abbiamo svolto diversi incontri in Prefettura, secondo
quanto stabilito in materia dalla legge 199 del 2016 e
dal protocollo “Cura, legalità, uscita dal ghetto”.

Una rete contro il lavoro nero

GIROLAMO FAZIO

AULA CONSILIARE DI PALAZZO VII APRILE
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Al Carmine mostre
fino al 28 maggio

La direzione dell'Ente
Mostra di Pittura Con-
temporanea Città di Mar-
sala comunica che si
potranno ancora visitare a
Marsala le due mostre at-
tualmente allestite nel
Convento del Carmine.
Sia "Rivelazioni" (opere
di Garziano e Scribano)
che la mostra fotografica
"Corpi scomodi" rimar-
ranno in esposizione fino
a domenica prossima, 28
maggio. 

Lo scrittore ha raccontato ai ragazzi il suo ultimo libro incentrato sulla morte di Joe PetrosinoSCUOLA /2

L'Istituto Comprensivo “Gari-
baldi-Pipitone” ha incontrato, al
Complesso Monumentale San
Pietro di Marsala, Fabio Ce-
raulo, autore del libro “Il tredi-
cesimo giorno” (Milena
Edizioni, 2015). La Scuola ha
organizzato un evento che si è
concentrato sul tema del rap-
porto mafia-stato attraverso il
ricordo di Joe Petrosino, poli-
ziotto italo-americano ucciso
dalla mafia a Piazza Μarina il
12 marzo del 1909. E lo ha fatto
proprio nel giorno del ricordo
della Strage di Capaci, il 23
maggio, in cui, nel 1992, per-
sero la vita il giudice Giovanni
Falcone, la moglie Morvillo e
gli agenti della scorta. Ed è pro-
prio ricordando Falcone, che la
dirigente scolastica Francesca
Pantaleo ha portato i suoi saluti:
“A scuola con i nostri studenti

abbiamo affrontato un percorso
di educazione alla legalità e di
rispetto delle regole. Solo così
si può vivere senza questa
cappa di piombo che si chiama
mafia”. Lo scrittore, già autore
di due raccolte, “Palermo na-
scosta” e “Palermitando”, non-
ché di un racconto apparso
nell’antologia “Certe strade se-
mideserte”, è stato anche finali-
sta del premio letterario “Kaos”
di Siculiana. Il prossimo 9 giu-
gno uscirà il suo quarto libro,
"Anima di polvere" (Leima Edi-
zioni). Ceraulo ha raccontato
agli studenti la vera storia degli
ultimi giorni di Joe Petrosino
prima dell’agguato, e di un gio-
vane cameriere del bar in cui il
poliziotto cenava spesso, che
assiste al crimine.  I sentimenti
che scaturiscono nell’animo di
quel ragazzo, finisce per intrec-

ciarsi con la Palermo dei primi
del Novecento piena di omertà.
L’autore però, cerca di tirar
fuori anche il grottesco che c’è
in questo spaccato di Sicilia.
Hanno partecipato all'evento,
gli alunni delle classi IB, IE, IF,
IIE, IIB IIIA, IIIC e IIIE che,
diretti dalle insegnanti Veru-
schka Di Girolamo ed Egidia
Occhipinti, hanno esposto e

commentato i lavori realizzati
nel corso dell'anno scolastico:
Power Point, cartelloni, intervi-
ste immaginarie, ecc. La curio-
sità dei ragazzi non si è limitata
a questo, ma appassionati e af-
fascinati dal racconto hanno
dialogato spontaneamente con
l’autore porgendogli svariate
domande.
[ c. m. ]

Il “Garibaldi-Pipitone” presenta il libro di Ceraulo

Il giovane scrittore presenterà il suo libro alla Libreria per bambini “Albero delle Storie”EDITORIA

“L
a Sicilia è una delle
poche regioni in cui
non sono stato mai a

raccontare storie. Rispetto alle
mie sensibilità la Sicilia è un

luogo di poeti che ho amato tan-
tissimo: da Jacopo da Lentini a
Quasimodo fino a Nino De
Vita. Su tutto, però, la cosa che
più mi rapisce di quest’isola è
questo senso dell'incontro tra le
culture, dell'intreccio per cui mi
pare che si sia arabizzato l'Oc-
cidente e occidentalizzato
l'arabo, facendo venire fuori da
meccanismi combinatori che
sono anche tipici della "Fanta-
stica", una modalità di rappor-
tarsi al mondo che è davvero
magnetica, per me. Nel bene e
nel male”. E’ così che racconta
la sua scelta e la sua voglia di
arrivare a Marsala, dopo Pa-

lermo e Corleone, Gianluca Ca-
poraso, che lunedì 29 maggio
alle ore 18 presenterà il suo
libro “Appunti di Geofanta-
stica” ad Albero delle Storie, la
libreria specializzata per bam-
bini, che ha sede in via Calo-
gero Isgrò. L’incontro è rivolto
alla cittadinanza, mentre mar-
tedì 30 maggio, dalle ore 10,
Caporaso incontrerà gli studenti
delle classi quarte e quinte delle
elementari e i loro genitori, alla
Scuola Primaria “Garibaldi”, in
via Rubino. “Appunti di Geo-
fantastica” è un quaderno di
viaggi straordinari, in cui non ci
si limita a raccontare la realtà

dei luoghi visitati, ma si rac-
conta ciò che di quei luoghi è ri-
masto sospeso tra realtà,
immaginazione e poesia. E’ un
altro viaggio dell’autore del for-
tunato “I racconti di Punte-
ville”, attraverso una geografia
fantastica e illuminante. Le città
che l’autore tocca in questo
libro sono vere e hanno nomi al-
trettanto reali: Ischia, Casalbor-
dino, Terralba, Corleone... Un
diario di viaggio, interpretato da
un illustratore ecclettico e ispi-
rato qual è Sergio Olivotti. Il
gioco narrativo è semplice:
come mai queste città hanno
proprio quei nomi?

Le città “geofantastiche” di Caporaso a Marsala

Oggi pomeriggio alla Festa della scuola, gli studenti eseguiranno un vasto repertorioSCUOLA /1

L’
orchestra dell’indi-
rizzo musicale del-
l’Istituto Comprensivo

“Luigi Sturzo - Sappusi” di Mar-
sala, diretto dalla preside Maria
Alda Restivo, si esibirà in

Piazza Carmine in occasione
della “Festa della scuola” que-
sto pomeriggio, alle ore 16.15,
eseguendo un repertorio che
spazia da celebri colonne so-
nore a famose opere di musica
colta: “Star Wars”, “I Pirati dei
Caraibi”, “Can Can” e altro an-
cora in un’anteprima del con-
certo di fine anno scolastico
che avrà luogo presso l’Audi-
torium della sede di via Tra-
pani il prossimo 1° giugno alle
ore 17.30. La scuola ad indi-
rizzo musicale, offre agli
alunni l’opportunità di intra-

prendere un percorso forma-
tivo che è preziosa occasione
di crescita e confronto, grazie
all’esperienza del “far musica
insieme” che culmina con la
perfomance, momento in cui
tante “parti” diventano un
“tutto” in un sofisticato dia-
logo musicale. L’orchestra è
composta dagli alunni delle
classi di flauto, chitarra, pia-
noforte e percussioni, ed è di-
retta dai docenti Maria Luisa
Pala, Daniele Palmeri, Ra-
chele Burriesci e Nino Errera. 

L’Orchestra della “Sturzo” suona in piazza Carmine

S
i è tenuto anche quest'anno, nel giorno della
festa della mamma, il recital "Il sogno nel cas-
setto" dell'associazione "A.D.A. - Don Bosco,

Associazione per i Diritti degli Anziani. Il recital,
ideato e condotto da Uccio Passalacqua, ha visto al-
ternarsi sul palco della Palestra Cavour molti associati
che hanno avuto modo di esibirsi cantando e in sce-
nette comici: Maria Rubino, G. Genna, G. Casubolo,
P. Zerilli, Giacomo Rallo, Giuseppina Chirco, Salva-
tore Urso, Carmela Signorino, Gaetano Proetto,
Agata Piccione, S. Giliberti, Nuccia Ruggiero, Fran-
cesco Miceli, Katia Lombardo, Mimma Urso, Salva-
tore Linares, Uccio Passalacqua. "E' un
appuntamento annuale in cui gli associati si mettono
in gioco mettendo al centro le proprie passioni e il
propri talenti per allietare gli altri - ci dice il comitato
organizzatore composto da Rocco Pulizzi (presidente
provinciale di A.d.a.) Salvatore Linares (presidente
A.d.a Don Bosco) e Uccio Passalacqua (vice) - ci te-
niamo a ringraziare ancora una volta la dirigente Ma-
riella Parrinello senza il cui apporto iniziale
l'associazione non sarebbe andata avanti e  la diri-
gente Eleonora Lo Curto che ci ha messo a disposi-
zione la Palestra". 

L’ADA realizza il suo
“sogno nel cassetto”

PULIZZI, PASSALACQUA, LO CURTO,  LINARES 

UN MOMENTO DELL’INCONTRO

GIANLUCA CAPORASO

Soci in scena con un recitalINIZIATIVE

CINEMA GOLDEN

In sala Castellitto
con “Fortunata”

Il Cinema Golden di Mar-
sala proietterà nuovamente
questa settimana, alle ore
18, 20 e 22, il film di Sergio
Castellitto tratto dal ro-
manzo di Margaret Maz-
zantini: “Fortunata”. Il cast
è formato da Jasmine
Trinca, Stefano Accorsi,
Alessandro Borghi, Edo-
ardo Pesce, Hanna Schy-
gulla. Presentato al festival
di Cannes, la storia narra di
Fortunata madre single di
una bambina di otto anni
che cerca di inventarsi una
vita aprendo un negozio di
parrucchiera, ma non tutto
filerà come lei sogna. In-
torno a lei ci sono uno psi-
cologo infantile, l’ex marito
stalker, l’amico tossicodi-
pendente e una malata di
Alzheimer. Chi presenta
una copia di Marsala C’è
con questo articolo avrà di-
ritto ad uno sconto sul
prezzo del biglietto.
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I
l 17 maggio scorso si è svolta con grande successo "Officine e Botteghe
Aperte", la manifestazione promossa da Rete Punica, la rete delle aziende arti-
giane del territorio e CNA.  Di mattina, una delegazione di circa 300 studenti del-

l'Istituto Commerciale "G.Garibaldi", del Liceo Pascasino e dell’Alberghiero Abele
Damiani di Marsala, hanno fatto visita alle aziende per conoscerne tradizioni e pro-
cessi di lavoro, accompagnati dai docenti nell’ambito dei progetti di alternanza
scuola-lavoro. La principale mission dell’evento infatti, quella di far conoscere ai gio-
vani l’affascinante mondo dell’artigianato, che si offre su scala nazionale e interna-
zionale, al fine informare i visitatori locali e non solo, delle realtà che ci sono intorno
a noi e di cui spesso non si conosce l’esistenza. Di sera, presso la location del Disio
Resort, al termine di apericena, sono stati consegnati agli studenti degli attestati di
partecipazione, alla presenza delle loro famiglie, dei membri di Rete Punica, del sin-
daco Alberto Di Girolamo, del vicesindaco Agostino Licari, dell’assessore alla Pub-
blica Istruzione Anna Maria Angileri e del consigliere comunale Ivan Gerardi.

Tutti hanno sottolineato l'importanza dell'attività svolta da Rete Punica che avvicina
i giovani al tessuto economico della città. "Ci siamo accorti che i ragazzi non sanno
dell'esistenza delle aziende che producono e fanno reddito sul territorio - ha detto il
Presidente di Rete Punica, Mario Figlioli -  vedono i servizi al telegiornale, le stati-
stiche che parlano di disoccupazione al Sud e si fanno l'idea che per trovare lavoro
e realizzare i propri progetti saranno costretti a partire. Quando invece il territorio è
pieno di aziende floride che esportano i loro prodotti in tutto il mondo e rappresen-

tano l'eccellenza del made in Italy. Abbiamo capito che era importante mettere i gio-
vani in contatto con queste realtà e la prima loro reazione, quando visitano le nostre
aziende, oltre all'interesse, è proprio lo stupore". Oltre ai produttori delle aziende ar-
tigiane la serata ha visto la partecipazione delle associazioni Baluardo Velasco,
MOICA e Banca marsalese della Memoria, nonché di artisti che hanno potuto
esporre le loro opere perché - come ha ribadito Mario Figlioli - “la nostra idea di rete
include tutte le realtà che lavorano per far crescere il territorio e le sue potenzialità”.

LE AZIENDE DI RETE PUNICA

Nella foto il direttivo di Rete Punica: Vincenzo Laudicina (Epitec) - Mario Angileri (In Legno) - Mario Figlioli (Due Effe) -

Gaspare Rubino (Epitec) - Salvatore Giasone (Gimas Auto) - Nunzio Patti (Artigiana Tessile)

Nelle foto alcuni momenti dell’evento

Nelle foto gli studenti in visita nelle aziende di Re Punica


